



COMPTE RENDU CDAS DU 04 JUILLET 2013

Lors du Conseil Départemental d'Action Sociale du 21 mai 2013, les représentants du personnel avaient souhaité qu'un appel à candidature soit effectué pour le renouvellement du poste de délégué des Services Sociaux.

En effet, il nous semblait normal qu'après une quinzaine d'années de bons et loyaux services effectués par la déléguée titulaire du poste, celui ci soit ouvert à l'ensemble des agents du département.

Mme Eyriey n'a pas souhaité se représenter bien que les représentants du personnel ont spécifié lors du précédent CDAS qu'aucune réserve n'était émise sur son mandat.

Trois personnes ont postulé et ont fait l'objet d'un entretien individuel.

Après débat, nous avons procédé au vote à bulletin secret afin de choisir un candidat.

Le résultat de ce vote est soumis à l'approbation de la sous direction qui validera, ou non notre choix.

1er tour de vote : 1 abstention, 2 voix pour un candidat, 2 voix pour un autre

2ème tour : vote sur les 2 candidats ex æquo : 3 voix contre 2 .

Le candidat retenu ne sera connu qu'après l'arbitrage de la Sous-Direction.

Les agents du département seront informés dès que la nomination sera officielle.